

新冠町青年団体協議会主催

レコードとワインの夕べ



11月18日、レ・コード館優駿の塔を会場に、レコードとワインの夕べが開かれました。レコード音楽とボジョレー・ヌーヴォーが楽しめるこのイベントには、毎年定員一杯のお客さんがつめかけます。当日は、地元食材を使った美味しい料理と、この日だけ見ることが出来る新冠の夜景を酒の肴に、50名の参加者が音楽とワインを楽しみました。

ふれあい年越会

おせち料理に舌鼓



12月1日、本町多目的交流センターで、「平成28年度ひとり暮らしふれあい年越会」が開かれました。この事業は、一人暮らしをしている高齢者に良い年末を迎えてもらうため、毎年、社会福祉協議会が開いているもので、今年は68名が参加しました。

会では、認定こども園の園児による可愛らしいダンスが披露された後、ポランティアグループ「あゆみ」が手作りしたおせち料理と年越しそばを食べました。

この事業は、歳末たすけあい運動の助成金が活用され、調理をするあゆみのほか、新冠ライオンズクラブの協力を受けて実施されています。



びっくり箱の冬のお楽しみ会ほか 盛りだくさんのイベント

12月3日、レ・コード館で、びっくり箱のお楽しみ会やイルミネーションフェスタが開かれ、一日を通して楽しいイベントが行われました。

この日は、もちつきや新冠中吹奏楽部の演奏、イルミネーション点灯式などが行われ、びっくり箱の絵本の読み聞かせでは、満席の来場者の中、子ども達による読み聞かせや、人形劇などが行われました。

レ・コード館自主企画委員会

山崎まさよしライブ開催



12月3日、NPO法人レ・コード館自主企画委員会が、シンガーソングライター山崎まさよしのワンマンライブを開きました。

人気アーティストの出演ということもあり入場券が即日完売したこのライブでは、山崎さんの人柄を感じさせる朗らかなトークを交えながら、新曲をはじめ、大ヒット曲を歌う姿に会場は酔いしれました。

絵本パフォーマンスライブ

岸田典大さんの読み聞かせ



11月19日、町民センターで、絵本パフォーマー岸田典大さんの読み聞かせ会が開かれ、会場には149名の親子が集まりました。

岸田さんは、自らが作曲した音楽に合わせて絵本を読む独特のパフォーマンスが特徴で、この日も、にぎやかでテンポの良い読み聞かせを披露し、子どもも大人も楽しい時間を過ごしました。

馬産地ならではのスポーツ教室

ホロシリ乗馬クラブで「乗馬教室」開催



12月1日、ホロシリ乗馬クラブで、教育委員会が小学生対象のスポーツ教室を開き、38名の児童が参加しました。

教室では、乗馬クラブのスタッフが馬の歯の特徴や視界の広さ、首の骨の数などの説明を行い、次に、覆い馬場で曳き馬体験を行いました。

参加者は、馬の大きさに少し驚きながらも、馬との触れ合いを楽しんでいました。

民生委員・児童委員の改選

安田さんが21年の任期を終え退任



12月2日、役場会議室で、民生委員・児童委員の委嘱状交付式が開かれました。

式の始めに、21年間にわたる本町地区の委員を務めてきた安田としさんに感謝状が手渡され、安田さんは「活動を通し自分も色々と学ばせていただきました」と挨拶しました。

安田さんの退任に伴い、今後本町地区の委員は、平田眞由美さんが務めることとなります。

その2

ま ち の 話

題

あ れ こ れ

市民劇団ど・こくろ新冠

第19回定期公演開催

12月10日、レ・コード館で、市民劇団ど・こくろ新冠の第19回定期公演「かりすまのりのり」が上演されました。

団員は、小学1年生から高校3年生で、脚本や衣装、舞台装置は、保護者などが手分けして制作を進めてきました。

今年の公演は、東京で活躍するカリスマ脚本家と田舎の劇団員との交流から始まるストーリーで、出演者は日頃の練習の成果を発揮して、歌やダンスなど、最後まで力いっぱい演じ切りました。



公演終了後は、この公演を最後に卒団する高校3年生4名が紹介され、先輩から大きな花束と寄せ書きが手渡されると、満席の会場からひととき大きな拍手が寄せられました。

新冠町観光振興推進協議会

新冠の観光について考えよう



12月7日、役場で新冠町観光振興推進協議会が開かれ、意見交換が行われました。

協議会は、町内の観光協会、農協、漁協、商工会、農家、観光業者、観光振興プロデューサー、役員担当者で構成されており、この日の会議では「競馬女子UMAJO(うまじよ)を新冠へ呼び込もう」「新冠の魅力あるスポット」などについて意見が交わされました。

新冠小学校の児童から

赤い羽根共同募金が届けられる



12月9日、新冠小学校で、赤い羽根共同募金の伝達式が行われました。

新冠小児童会では、毎年共同募金の取り組みをしており、今年も児童会が中心となり、募金運動が始まる10月からチラシ作りや募金の受付などを進めてきました。

式では、児童を代表し児童会役員が、共同募金会の鎌田会長に募金を手渡しました。